
令和４年５月９日　(月）　19：00～20：30

金手自治会館

田中正彦

（開会）　清水豊司   　（閉会）　伊藤奈穂子

　鈴木武夫、山崎真弘

　重田有紀、岡田幸二

　高橋秀夫、丸本伸枝

　16 人　

Ａ　料金も含め、町に確認していく。

　　必要なものは全戸配布すべきである。

Ａ　町へ要望しているが対応に至っていない。引き続き働き掛ける。
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Ｑ　おおいゆめバスは金手に停留所がなく利用できない。また、７０才以上無料が良い。

参加人数

Ｑ　議会だよりが縦書きは読みづらい。変更の検討は。

Ａ　読みやすく、関心をもってもらえる誌面づくりに注力すると共に、縦書きは広報分科

Ｑ　議員定数の削減が否決されたが、議論の内容を教えて欲しい。

Ａ　議会の活性化、行政のチェック機関としての人数が必要との考えである。

Ｑ　大井中央公園に備蓄倉庫ができたが町の備蓄に対する考え方はあるのか。

Ａ　議会も議論してきたが今後もしっかりと議会としての役割を果たしていきたい。

Ｑ　ハザードマップに富士山の噴火の影響は反映されないのか。

Ａ　委員会は７名程度が良いと言われている。また町民の意見も聞いている。

Ｑ　町のごみ集積カレンダーが集合住宅に届いていないため、集積所が散乱している。

　　検討して欲しい。

　　会で検討していきたい。

Ａ　近年の人口減少を背景として、線引きの見直しは難しいと考える。
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Ａ　今年度,見直し予定である地域防災計画の推移を見守りたい。

Ｑ　金手と新松田を結ぶ道路が狭く行き違いができない事もある。改善して欲しい。

Ａ　拡幅等を要望していく。

Ｑ　土地用途の変更により便利の良い場所に宅地を造成したらどうか。

Ｑ　少数にして報酬を上乗せしたらどうか。定数削減が、世の中の流れでもあるため、

　　また、自治会倉庫との連携は取れているのか。



Ｑ　パソコンやネットワークの時代である。自治会館でも町から発信される情報を確認

　　できる環境を整備するべき、またそのための補助が欲しい。
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Ｑ　耕作放棄により農地が荒れ、農道が崩れて車が通れない場所がある。

　　整備をしてほしい。

Ａ　要望を伝える。

Ａ　要望を伝える。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　以上

質
疑
・
意
見
・
提
言
等


